



=====AKB 2025 Septembre=====

**Petit retour sur le Forum des Associations ploërmelaises et  
communautaires** **du 6 Septembre.**

Cette fois encore et selon notre habitude depuis plusieurs années, nous étions présents à ce rendez-vous de septembre qui marque, sur l'ensemble du territoire national, l'ouverture de saison, sorte de nouvel an synchronisé avec la fin de la période estivale, le début de l'année scolaire, le rappel que les beaux jours n'arrivent décidément pas à balayer les soucis du quotidien. Sorte de renaissance relative...

On peut penser que sont concernés plutôt les associations sportives, culturelles, caritatives, etc mais après tout pourquoi pas la nôtre qui est une association avec un passé qui compte dans l'histoire de la cité ploërmelaise, une association qui appartient donc au domaine culturel du Pays de Ploërmel, et une association qui participe, qui propose... bref qui continue à apporter sa part dans la vie locale.

L'équipe de nos adhérents qui habitent le secteur a donc été présente pour la circonstance, renforcée par une partie du Bureau.

L'ordre du jour de celui-ci étant focalisé essentiellement sur la préparation des rencontres d'Octobre, l'Assemblée Générale et les festivités du lendemain, cela permettait de réduire le nombre de déplacements.

Il est toujours intéressant de suivre le déroulement de cette journée consacrée au forum.



En premier lieu, Il y a évidemment le transport des éléments constituant nos collections, puis la mise en place du stand qui demande un peu d'imagination afin d'apporter quelques variétés par rapport aux années passées. Cette fois les éléments glanés à l'occasion



du 1500ème Anniversaire de Ploërmel ont apporté cette nouveauté : panneaux photographiques, textes, etc montrant de toute évidence l'urgence de rénover nos montages photographiques datant de plusieurs années... Appel aux volontaires !

On observe que toute cette activité se déploie en même que s'affairent les voisins immédiats, d'un côté le bagad, de l'autre un club de base-ball... De ce côté, curieuse proximité entre la légèreté des coiffes et la préciosité des vêtements féminins du Pays Gallo comparées à l'aspect "guerrier " des protections et équipements sportifs utilisés dans la discipline sportive de nos voisins.

Dans de telles circonstances, un élément devient vite envahissant, en l'occurrence un volume sonore qui parallèlement à l'augmentation du nombre de visiteurs monte en puissance tout au long de la matinée pour se réduire un court moment à l'heure de la "galette saucisse" traditionnelle...

N'oublions pas non plus la température du lieu, non négligeable à cette période...

Les heures s'écoulent, les visiteurs défilent en rangs plus ou moins serrés (n'exagérons pas en ce qui nous concerne mais ça n'est pas non plus le désert et n'hésitons pas à compter le passage de nos proches, Germaine, Bertille, Monique et bien d'autres... d'ailleurs en comparant nos scores avec ceux de nos voisins sportifs, nous avons tout de même deux inscriptions nouvelles à notre actif alors qu'eux sont restés secs malgré leur accueil sympathique...)

Lorsqu'arrive la fin de l'après-midi, c'est le remue-ménage des démontages... Il est temps que la journée prenne fin, cela se voit à la rapidité des rangements, c'est l'heure aussi où chacun fait ses comptes... et s'arrête au

bar, histoire de papoter avec les amies et amis, les relations, en tentant d'oublier ses maux de jambes et de pieds, car piétiner fatigue paraît-il(OUI!)...

Et puis, en ce qui nous concerne il faut penser à ranger le matériel avant de prendre le chemin du retour : panneaux, binious et bombardes, chapeaux, coiffes, mannequins comme d'habitude prêts à tomber en morceaux malgré les précautions et les astuces mises en œuvre pour les maîtriser.. Le principal est d'éviter soi-même d'en faire autant car les escaliers ou encore la route constituent les obstacles ultimes !!!

Kenavo de la part de l'équipe et certainement au plaisir de se voir à l'Assemblée Générale prochaine !

***J Claude***

↑

